

Recherches sociographiques



Notices biographiques

Volume 32, numéro 1, 1991

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/056576ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/056576ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Département de sociologie, Faculté des sciences sociales, Université Laval

ISSN

0034-1282 (imprimé)

1705-6225 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

(1991). Notices biographiques. *Recherches sociographiques*, 32(1), 7–7.

<https://doi.org/10.7202/056576ar>

NOTICES BIOGRAPHIQUES

André Blais est professeur titulaire au département de Science politique et chercheur associé au Centre de recherche et développement en économique (C.R.D.E.), à l'Université de Montréal.

Alberto Cambrosio est professeur de sociologie de la médecine au département des Sciences humaines et sociales en médecine de l'université McGill. Il se spécialise en sociologie des connaissances biomédicales, et ses publications récentes portent sur les innovations dans le domaine de l'immunologie et sur les controverses en biotechnologie.

Marie-Aimée Cliche est historienne. Elle a mené des recherches postdoctorales grâce à des subventions du Conseil de recherche en sciences humaines du Canada. Elle a publié *les pratiques de dévotion en Nouvelle-France* en 1988, et des articles sur l'histoire des femmes au Québec, dont «Droits égaux ou influence accrue: nature et rôle de la femme d'après les féministes chrétiennes et les antiféministes au Québec, 1896-1930» (*Recherches féministes*, 1989).

Camille Limoges est professeur à l'Université du Québec à Montréal et membre du Centre de recherche en évaluation sociale des technologies (CREST) de cette université. Son enseignement porte sur l'histoire des sciences et sur les études en science, technologie et société. Il a publié de nombreux articles sur l'histoire de la biologie et sur la gestion publique des techniques controversées.

Marie-France Maranda a reçu un prix d'excellence attribué par la faculté des Sciences sociales de l'université Laval pour le meilleur mémoire de l'année 1989-1990. Tout en complétant un doctorat en sociologie du travail, elle est coordonnatrice, au Conseil des travailleurs et travailleuses de Québec et de Centraide, d'un réseau d'entraide aux membres souffrant, entre autres, d'alcoolisme ou d'autres toxicomanies.

Denyse Pronovost est assistante de recherche au Centre de recherche en évaluation sociale des technologies (CREST) et a complété une maîtrise en sociologie sur les méthodes de recherche qualitative.